



KEMENTERIAN AGAMA R.I.
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN INTAN LAMPUNG
Jl.Letkol H.Endro Suratmin, Sukarame I, Bandar Lampung 35131,
Telp.(0721) 780887 website: www.radenintan.ac.id email:

SURAT EDARAN

Nomor: B-6162/Un.16/R/PP.009/08/2023

Assalamu'alaikum Wr Wb

Menindaklanjuti Instruksi Menteri Agama No. 1 Tahun 2023 tentang Sertifikasi Halal Produk dan Kantin di Lingkungan Satuan Kerja Kementerian Agama, serta memperhatikan Undang-Undang Nomor 33 tahun 2014 tentang Jaminan Produk Halal dan Undang-undang No. 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang-Undang yang mengatur bahwa produk yang masuk, beredar, dan diperdagangkan di wilayah Indonesia wajib bersertifikat halal.

Maka dengan ini, disampaikan kepada seluruh civitas akademika Universitas Islam Negeri Raden Intan Lampung bahwa Pemerintah melalui Badan Penyelenggara Jaminan Produk Halal Kementerian Agama RI (BPJPH-Kemenag) mengatur bahwa mulai tanggal 17 Oktober 2024 semua produk makanan dan minuman, jasa penyembelihan dan hasil sembelihan, serta bahan baku, bahan tambahan pangan, dan bahan penolong makanan dan minuman harus sudah bersertifikat halal.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas maka ditetapkan sebagai berikut:

1. Universitas Islam Negeri Raden Intan menetapkan Zona Kuliner Halal, Aman dan Sehat (KHAS) yaitu zona yang menyediakan makanan dan minuman yang halal, sehat, aman dan lingkungan yang nyaman sesuai dengan syari'ah.
2. Semua produk makanan dan minuman, produk hasil sembelihan, serta bahan baku, bahan tambahan pangan, dan bahan penolong untuk produk makanan dan minuman yang beredar di lingkungan Universitas Islam Negeri Raden Intan Lampung harus bersertifikat halal.
3. Zona KHAS Universitas Islam Negeri Raden Intan Lampung sebagaimana dimaksud pada point 1 dan 2 dapat mengurus Sertifikat Halal melalui Lembaga Pemeriksa Halal (LPH) UIN Raden Intan Lampung atau Lembaga Pendamping Proses Produk Halal (LP3H) UIN Raden Intan Lampung.

Demikian edaran ini Kami sampaikan agar dilaksanakan sesuai ketentuan yang berlaku. Atas perhatiannya disampaikan terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandar Lampung, 29 Agustus 2023

Rektor,



Prof. H. Wan Jamaluddin Z, M.Ag., Ph.D

NIP. 197103211995031001